

Páez, líder tras arrasar en la segunda jornada

CLASIFICACIÓN

General provisional

Regatista	Puntos
1 J.L. Páez (CN Sevilla)	3
2 J.V. Climent (N. El Puerto)	9
3 N. Alcina (N. El Puerto)	10
4 Á. Ruiz (N. El Puerto)	12
5 F. Fernández (Chipiona)	12

Redacción / CÁDIZ

Juan Luis Páez fue el protagonista indiscutible de la segunda jornada de la recién iniciada Liga de Invierno de la clase andaluza de Patín a Vela, celebrada el pasado sábado en la Bahía de Cádiz.

El sevillano, portuense de

adopción, ofreció una lección en las dos mangas, manejando a su antojo un barco con el que apenas lleva unos meses navegando.

Así, se ayudó del Levante de 15 nudos de intensidad media para embolsarse la primera victoria sin apenas despeinarse, repitiendo después con un segundo triunfo algo más forzado por la presión de Ramón Calero, a la postre el único que consiguió inquietar al líder en algún momento. De hecho, firmó los dos segundos del día, seguido en la primera manga por el sanluqueño Paco Fernández (CAND Chipiona) y en la segunda por Vicente Climent, del Náutico de El Puerto.